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Axel Kicillof llega a La Costa para la inauguración de dos
establecimientos educativos
El gobernador de la provincia de Buenos Aires, Axel Kicillof, acom-

pañará al intendente del Partido de La Costa, Juan de Jesús, en 

la inauguración de dos establecimientos educativos en el distrito. 

Se trata del Anexo 1 de la Escuela Municipal de Bellas Artes y del 

Jardín de Infantes Nº 920 de Mar del Tuyú.

El anexo de la Escuela Municipal de Bellas Artes funciona en Mar 

de Ajó. Los estudiantes de 1er año ya comenzaron el ciclo lectivo 

2024 en el nuevo edificio, ubicado en Yrigoyen y Sacconi.

El Jardín de Infantes Nº 920, en tanto, se encuentra en Avenida 

94 y 5 de Mar del Tuyú. La obra fue adjudicada en la pandemia y, 

pese a las dificultades, pudo llevarse adelante con el impulso del 

gobierno provincial. Se trata de uno de los jardines más grandes 

del distrito a nivel edilicio, con seis aulas que permiten proyectar 

una matrícula de hasta 300 niños. En su primer mes de actividad, 

cerca un centenar de alumnos ya forman parte de la institución.

Kicillof, de este modo, se sumará a De Jesús, las autoridades 

educativas locales y la comunidad costera en general para llevar 

a cabo los actos de inauguración. Este miércoles 10 a las 12.45 

se desarrollará la ceremonia en el Anexo Mar de Ajó de la Escuela 

Municipal de Bellas Artes, mientras que una hora más tarde (13.45) 

tendrá lugar la actividad en el Jardín de Infantes Nº 920.
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T a -

Kicillof gana volumen político y sumó a los intendentes radicales en 
el reclamo de fondos a Milei

Por Belén Bartoli

El gobernador bonaerense, Axel 
Kicillof, recibió a los 24 jefes 
comunales del radicalismo en 
Casa de Gobierno. El mandata-
rio los recibió con una comitiva 
de 7 ministros y ministras, un 
gesto político no menor. Los 
alcaldes llevaron una serie de 
demandas y propuestas para 
remedir problemáticas que día a 
día se agudizan en sus distritos. 
El mandatario los escuchó por 
más de 2 horas y coincidieron 
en varios de los reclamos y pun-
tos a trabajar. La reunión fue un 
gesto político que desde la UCR 
se encargaron de remarcar. 
“Fue una muy buena reunión, 
pudimos decir lo que pensá-
bamos”, dijo el intendente de 
Tandil, Miguel Ángel Lunghi. 

Según pudo averiguar El Desta-
pe, durante el encuentro varios 
intendentes de la UCR recono-
cieron ser “un partido político 
único cada uno”, haciendo refe-
rencia a la crisis que el partido 
centenario está atravesando 
y las distintas vertientes que 
poseen. Los alcaldes también 
reconocieron las diferentes 
posturas políticas que tomaron 
en las elecciones, en la que 
varios acompañaron la candida-
tura de Patricia Bullrich, quien 
actualmente como ministra de 
Seguridad no los recibe. 

“Ellos y nosotros tenemos los 
mismos intereses y necesida-
des”, dijo a este medio uno de 
los ministros presentes. “Noso-
tros ganamos en la Provincia y 
ellos en los distritos y tenemos 
que atender las demandas de la 

gente”, destacó. Otro dirigente 
provincial sintetizó la reunión de 
la siguiente manera: “Nosotros 
lo recibimos, los escuchamos, 
trabajamos en común y aten-
demos demandas, mientras que 
en Nación no se lo hacen”.

La agenda de temas
Entre las varios temas que se 
trataron, el alcalde de Tandil 
hizo especial hincapié en un 
proyecto que apunta a regular el 
precio de los insumos y medica-
mentos. El radical detalló que la 
idea es “trabajar en un acuerdo 
desde la provincia para impulsar 
en la Cámara de Diputados de 
la Nación el tratamiento de un 
proyecto de Ley con bases en la 
Ley Oñativia”. Dicha norma fue 
sancionada en 1964 durante el 
gobierno de Arturo Illía y esta-
bleció un precio máximo a los 
medicamentos por ser un bien 
esencial. “Durante 30 meses no 
aumentó nada, funcionó muy 
bien”, recordó Lunghi.

“Esto es un tema a nivel nacio-
nal y hay que hablar con los di-
putados. La gente hoy no puede 
comprar los medicamentos”, 
afirmó. En tanto, el intendente 
apoyó el reclamo de Axel Kicillof 
en relación a la coparticipación: 
“La provincia no es viable con la 
coparticipación, tiene el 40% de 
la población y recibe el 22% de 
coparticipación y eso hace no 
viable a los municipios”. 

Por su parte, el jefe del foro de 
los intendentes radicales, Maxi-
miliano Suescun, reconoció “es-
tar en una situación compleja 
y que es difícil sostener todo 
el tiempo”. “Estamos en una 

encrucijada, por eso la necesi-
dad de trabajar en conjunto y 
de saco lo mejor de cada uno”, 
dijo. “Hay que optimizar el gas-
to, nos tenemos que poner de 
acuerdo para hacer con menos 
lo mismo”, cerró.

Para cada uno de los temas las 
partes acordaron conformar una 
mesa de trabajo permanente y 
más chica para ir resolviendo 
cada uno de los ejes plantea-
dos. Otro de los temas que 
se trataron fueron la edición 
de los Juegos Bonaerenses, 
para “garantizar en todos los 
distritos la participación de 
los mismos”. También trataron 
la creciente demanda en los 
Hospitales Municipales debido 
a que muchas familias dejaron 
de tener obra social y pasaron a 
atenderse al ámbito público; la 
crítica situación del sistema de 
financiamiento de la seguridad 
en los distritos ; y la necesidad 
de establecer un nuevo plan de 
financiamiento para culminar la 
ejecución de las obras iniciadas 
con fondos provinciales en cur-

so desde el año 2023.

Estuvieron presentes el ministro 
de Hacienda, Pablo López; de 
Gobierno, Carlos Bianco; de 
Infraestructura, Gabriel Katopo-
dis; de Salud, Nicolás Kreplak; 
de Desarrollo de la Comunidad, 
Andrés Larroque; la Jefa de 
Asesoras, Cristina Álvarez Ro-
dríguez, la secretaria General, 
Agustina Vila, y la vicegoberna-
dora, Verónica Magario.  

Los intendentes que dijeron 
presente fueron de Monte, 
José Castro; General Viamonte, 
Franco Flexas; General Alvear, 
Ramón Capra; Lobería, Pablo 
Barrena; de Lezama, Arnaldo 
Harispe; de General Belgrano, 
Osvaldo Dinapoli; Balcarce, Es-
teban Reino; de Rojas, Román 
Bouvier; de Gonzales Chaves, 
Miriam Gómez; Trenque Lau-
quen, Francisco Recoulat; Sa-
ladillo, José Luis Salomón, y de 
Maipú, Matías Rapallini. 

También el intendente de Ayacu-
cho, Emilio Cordonnier; Adolfo 

Alsina, Javier Andrés; Florentino 
Ameghino, Nahuel Mittelbaco; 
Pellegrini, Sofía Gambier; de 
Tres Lomas, Luciano Spinolo 
Sayago; General Lavalle, Nahuel 
Guardia; de General La Madrid, 
Martín Randazzo; de San Ca-
yetano, Miguel Gargaglione; 
General Madariaga, Carlos San-
toro; de Magdalena, Lisandro 
Hourcade; y General Arenales, 
Érica Revilla. 

Fuente: Eldestape

El gobernador recibió a los 24 jefes comunales del radicalismo en Casa de Gobierno. Los intendentes llevaron una agenda de temas propios. 
Asistencia y asilo político.
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Los alumnos en edad escolar 
pueden tramitar sus pases 
para la utilización gratuita del 
Transporte Público Municipal 
en cualquiera de las oficinas 
comunales habilitadas a tal fin 
(Municipalidad y sedes de los 
Parajes Pavón y Las Chacras)

El Boleto Estudiantil es un 
plan de 4 viajes por día (de 
lunes a viernes) en donde está 
contemplado que el estudiante 
-en edad escolar- pueda mo-
vilizarse junto a un mayor de 
edad. Por eso se piensa en 4 
pases que cuenta al menor con 
un acompañante y para la ida 
y la vuelta.

GRAL LAVALLE
¿Cómo obtengo mi pase escolar para usar el Transporte Público 
Municipal?

Para obtener el pase hay que 
presentar:

Una fotocopia de documento
Una foto carnet
Certificado de alumno regular

¿Qué pasa con los docentes y 
auxiliares?

Los docentes y auxiliares del 
distrito también deberán tra-
mitar su pase en las dependen-
cias municipales y percibir un 
carnet similar al de los estu-
diantes. Tendrán que presentar 
foto carnet y certificaciones 
que avalen su labor.

En el caso de jubilados o ma-

yores de 65 años con el sólo 
hecho de presentar su docu-
mento podrán abonar el 50% 

del pasaje. En el caso de disca-
pacitados deberán mostrar al 
conductor el Certificado único 

Un hombre de 37 años se en-
cuentra en estado crítico des-
pués de ser atacado por un mono 
salvaje y haber contraído el virus 
B. El incidente ocurrió en Hong 
Kong y generó preocupación en 
el país, ya que es el primer caso 
de esta enfermedad en la región 
suroeste de China. El virus B, 
también conocido como herpes 
B, ataca principalmente el siste-
ma nervioso y puede resultar en 
una encefalitis mortal para los 
humanos en el 70% de los casos.

El paciente ingresó al hospital de 
Yan Chai a finales de marzo con 
fiebre y disminución de la con-
ciencia. Actualmente, se encuen-
tra en estado extremadamente 
delicado en la Unidad de Cuida-

Qué es el virus B: el contagio en Hong Kong que alarmó al mundo

dos Intensivos. Las autoridades 
sanitarias están intensificando 
los esfuerzos para evitar la pro-
pagación del virus y determinar 
el origen del mono que atacó al 
paciente. También aumentaron 
los controles epidemiológicos 
en la región.

Las pruebas realizadas por el 
personal médico del hospital 
confirmaron la presencia del 
virus simiae en el hombre me-
diante un análisis del líquido 
cefalorraquídeo. Según las in-
vestigaciones, se descubrió que 
el paciente estuvo en contacto 
con primates salvajes durante 
una excursión al parque Kam 
Sahn, también conocido como 
“Colina de los monos”, en febrero 

Un hombre lucha por su vida tras ser atacado por un mono salvaje en Hong Kong y contraer el virus B. De qué se trata esta enfermedad, 
también conocida como Herpes B.

de Discapacidad (CUD) para 
poder movilizarse sin abonar.

de este año.

Los macacos de cola larga repre-
sentan el 85% de la población de 
monos salvajes en el parque de 
Kowloon. Estos monos desarro-
llaron dependencia de la comida 
humana debido a la presencia 
constante de humanos en el 
área y son capaces de atacar a 
los visitantes para obtenerla. Se 
cree que el paciente fue atacado 
en estas circunstancias, ya que 
el virus se transmite a través de 
mordeduras, arañazos, pincha-
zos de agujas o salpicaduras de 
saliva, heces u orina de monos 
infectados.

Aunque los primates no pre-
sentan muchos síntomas, el 

virus puede ser mortal para los 
humanos. Por esta razón, los 
expertos en salud recomiendan 
lavar inmediatamente las heridas 
causadas por monos y buscar 
atención médica de inmediato. 
El período de incubación de esta 
enfermedad puede variar de 3 a 7 
días después del contacto hasta 
un mes más tarde.

Virus B: cómo se contagia y cuá-
les son los síntomas
El virus B puede transmitirse de 
los monos macacos infectados a 
las personas. El patógeno puede 
encontrarse en la saliva, heces 
(excremento), la orina (pis) o el 
tejido del cerebro o de la médula 
espinal de los monos.

Asimismo, indicaron que el virus 
puede encontrarse en células 
procedentes de un mono infec-
tado en un laboratorio. El virus B 
puede sobrevivir durante horas 
en las superficies, especialmente 
cuando están húmedas.

Síntomas:

Ampollas en las heridas provoca-
das por los monos.
Dolor de garganta o abdominal.
Dolor muscular y/o de cabeza.
Escalofríos.
Fatiga o cansancio.
Temperatura igual o mayor a 
38°C.
Vómitos o náuseas.

Fuente: Eldestape
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Firmina: así es el nuevo cable submarino que llegó a Las Toninas 
para mejorar los servicios de Google en el país

Ricardo Sametband

Finalmente, y después de casi 
tres años, está operativo Firmi-
na, el nuevo cable submarino 
que llega a la estación de ama-
rre de Las Toninas, y que conec-
ta a Myrtle Beach, en Carolina 
del Sur (Estados Unidos) con 
el balneario bonaerense que 
representa la principal puerta 
de internet en el país, pasando 
por Punta del Este, Uruguay y 
Praia Grande, en Brasil.

La construcción de Firmina fue 
anunciada en junio de 2021, y 
se esperaba que estuviera ope-
rativo en el país para fin del año 
pasado, pero algunas demoras 
técnicas hicieron que este ca-
ble, de 13.500 kilómetros de 
extensión, entrara en servicio 
recién ahora; a mediados de 
2023 ya había llegado a las 
costas uruguayas, y un poco 
después a la parte más pro-
funda del mar Argentino, para 
finalmente aparecer en la playa 
de Las Toninas, gracias a Dura-
ble, un buque cablero de 140 
metros de eslora, encargando 
de ir desenrollando el cable de 
fibra óptica que quedará bajo 
el agua (y que, contrariamente 
a lo que suele imaginarse, tie-
ne apenas 7 cm de diámetro; 
la mayor parte corresponde al 
recubrimiento que aísla la fibra 
del agua).

El cable es propiedad de Google y 
de Telxius, una filial de Telefónica 
dedicada a la construcción de in-
fraestructura de redes. Y se suma 
a Tannat, otro cable que Google 
ya tiene funcionando en el país; 
de hecho, la compañía cuenta 
con 16 cables submarinos funcio-
nando en todo el mundo, y otros 
13 proyectados para vincular al 
planeta con sus servidores en 
EE.UU. y en el resto del mundo. 
En el mundo hay 559 cables 
submarinos en funcionamiento, 
según la firma especializada 
Telegeography, con 78 nuevos 
proyectos anunciados en los 
últimos tres años.

El cable lleva el nombre de Maria 
Firmina dos Reis (1825-1917), una 

autora y abolicionista brasileña 
cuya novela de 1859, Úrsula, des-
cribe la vida de las y los afrobrasi-
leños bajo la esclavitud. Con este 
cable, se busca, en este sentido, 
destacar el trabajo y espíritu pio-
nero de quien es considerada la 
primera novelista de Brasil.

Para qué se usará el cable subma-
rino Firmina
La función principal de Firmina es 
mejorar la calidad del acceso en la 
región a los servicios de Google, 
sea Gmail, YouTube o los servicios 
en la nube que la compañía pro-
vee a las firmas locales. Y, con esa 
nueva “autopista” exclusiva para 
el uso de los servicios de la com-
pañía, la liberación de capacidad 
en otros cables de uso general. 
“No sé si será inmediatamente 
perceptible para el usuario local 
-advierte Víctor Valle, gerente 
general de Google Argentina-, 
pero sí ofrecerá menos latencia y 
más resiliencia para el sistema en 
general”. La latencia es el tiempo 
que tarda una orden desde la 
computadora de un usuario hasta 
el servidor de destino y vuelve 
con la respuesta, y es clave en los 
videojuegos multiusuario, pero 
también es importante para otros 
servicios donde cada milisegundo 
cuenta. El cable, además, aporta 
resiliencia al aumentar la cantidad 
de salidas internacionales con las 
que cuenta el país, y una mayor 
velocidad de acceso a servicios 
remotos.

En un cable submarino, los datos 
son transportados por impul-
sos de luz dentro de una fibra 
óptica. Pero además de la luz, el 
cable debe llevar la electricidad 
necesaria para dar energía a am-
plificadores de esa luz, instalados 
cada cien kilómetros. Firmina es el 
primero que ante un desperfecto 
puede funcionar en todo su reco-
rrido con alimentación de energía 
en una única punta, hasta que 
se restablezcan las operaciones 
normales y vuelvan a operar los 
amplificadores de luz. Tiene 12 
pares de fibras, cada una con una 
capacidad de transmisión de 15 
terabits por segundo.

¿Para qué se usará esa capaci-

Según estimaciones de Google, 
la puesta en funcionamiento de 
Firmina y Tannat podría tener, en 
los próximos años, un impacto 
directo en la economía local, que 
la compañía calcula en 23.700 
millones de dólares. “Hoy la velo-
cidad de acceso a internet es un 
factor importante para cualquier 
empresa”, afirma Valle, para un 
país que tiene una penetración de 
internet del 80% (la más alta de la 
región) y que es el segundo país 
con más empresas “unicornio” en 
América del Sur.

Google no es la única compañía 
en invertir en cables submarinos: 
desde 2021, por ejemplo, opera 
Malbec, un cable submarino 
propiedad de Meta; tanto Micro-
soft como Amazon, entre otras 
compañías, han invertido en los 
últimos años en esta infraestruc-
tura, vital para el funcionamiento 

dad? ¿Por qué no alcanza con 
Tannat, el cable que ya funciona, 
y que es parte de los otros varios 
cables que llegan a Las Toni-
nas? “Estamos en medio de una 
revolución fuerte, que es la de 
la Inteligencia Artificial -aclara 
Valle-, y eso requiere, para los 
países, estar a la altura; la IA tiene 
sus requerimientos, uno de ellos 
es la conectividad, requiere una 
infraestructura que pueda correr 
en forma eficiente y segura todas 
las tareas que le encomiendan 
las Pymes locales, y también 
consume más datos”. Darle una 
orden a Gemini (la inteligencia 
artificial generativa de Google, y 
competencia de ChatGPT) tiene 
mayores requerimientos que una 
búsqueda convencional: consu-
me más energía, y también una 
mayor cantidad de datos de ida y 
vuelta; para eso, en parte, se usará 
la capacidad de Firmina.

Google anunció la entrada en servicio de Firmina, un cable submarino que ofrecerá un mejor acceso a sus servicios, y que vincula a Las 
Toninas en forma directa con Brasil, Uruguay y Estados Unidos

de internet: más del 90% del trá-
fico intercontinental de internet 
circula en todo el mundo por 
cables submarinos.

Por qué Las Toninas
Ahora se suma uno más en Las To-
ninas, una apacible localidad bal-
nearia que debe su rol clave como 
estación de amarre de los cables 
submarinos que multiplican la 
conectividad nacional al estar en 
un lugar óptimo: suficientemente 
cerca de Buenos Aires (pero a 
la vez no tan cerca, lo que evita 
problemas con los barcos) en una 
zona donde el lecho del mar es 
rocoso, lo que permite anclar los 
cables, que vienen bordeando las 
cosas de América, desde Estados 
Unidos hasta el Río de la Plata, 
conectando las computadoras del 
país con los grandes servidores de 
Estados Unidos.

Fuente: La Nación
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identidad”, apuntó la diputada. 

Y recalcó la importancia de 

L a diputada provincial de 
la Coalición Cívica, Romina 
Bragal, presentó un proyecto 
para que el Ejecutivo provin-
cial investigue a la empresa 
WorldCoin por la toma de da-
tos biométricos a través del 
escaneo del iris a cambio de 
criptomonedas. 

En este marco, la legisladora 
apunta a saber qué hace la em-
presa con los datos personales 
adquiridos: “Esta información 
biométrica es inherentemente 
personal y por ello inalterable”, 
expresó Braga en los funda-
mentos del proyecto. “Cederla 
transforma a quienes lo hagan 
en personas vulnerables en 
términos de privacidad e iden-

Piden que se investigue a la empresa que escanea iris a cambio de 
criptomonedas

ANSES informa que a partir del 

17 de abril comienza el pago 

de la movilidad para aquellas 

jubilaciones y pensiones que 

hayan cobrado sus haberes 

correspondientes a abril antes 

del miércoles 17. Las jubila-

ciones mínimas cobrarán, ade-

más, el bono de 70 mil pesos.

Por lo tanto, el calendario com-

plementario será el siguiente:

Pensiones No Contributivas:

Documentos terminados en 0 

y 1: 17 de abril

Documentos terminados en 2 

y 3: 18 de abril

Documentos terminados en 4 

y 5: 19 de abril

Documentos terminados en 6 

y 7: 22 de abril

Documentos terminados en 8 

y 9: 23 de abril

tidad”.

Sobre la empresa, la diputada 
detalló que se trata de una 
compañía internacional que 
se presenta como una orga-
nización sin fines de lucro, 
radicada en las Islas Caimán. 
El año pasado instaló “postas” 
en distintos puntos del país en 
las que ofrece criptomonedas 
a cambio de datos personales. 

“En el Conurbano bonaerense 
esta acción se llevó adelante 
en los distritos de Almirante 
Brown, Esteban Echeverría, 
Florencia Varela y La Matanza, 
en donde los habitantes tienen 
dificultades económicas que 
pueden impulsarlos a presen-

El 17 de abril comienza el pago de la movilidad y el bono para 
jubilados y pensionados

Jubilaciones y pensiones

Documentos terminados en 0: 

17 de abril

Documentos terminados en 1: 

18 de abril

Documentos terminados en 2: 

19 de abril

Documentos terminados en 3: 

22 de abril

Documentos terminados en 4: 

23 de abril

 

Aquellos jubilados y pensiona-

dos que tienen fecha de cobro 

del haber a partir del 17 de 

abril, cobrarán todo junto con 

el calendario habitual.

El calendario complementa-

rio se aplica en el marco de 

la transición de la fórmula 

jubilatoria vigente a la nueva 

fórmula oficializada por el Go-

bierno nacional, que entrará 

en vigencia en el mes de julio, 

y que actualizará las jubilacio-

nes mensualmente tomando 

como base el Índice de Precios 

al Consumidor.

En ese marco, en abril los jubi-

lados y pensionados recibirán 

un incremento extraordinario 

de 12,5 por ciento para com-

pensar parcialmente las pérdi-

das ocasionadas por el proceso 

inflacionario del último año. 

Asimismo, se adicionará el 

13,24 por ciento correspon-

diente al  IPC de febrero a 

cuenta de la movilidad a pagar 

en junio de 2024. Por todo ello, 

la jubilación mínima de abril 

será de 171.283,31 pesos. A 

ese monto se le adicionara el 

pago de un bono de 70 mil 

pesos.  En consecuencia,  la 

jubilación mínima en el mes 

de abril alcanzará un total de 

241.283,31 pesos.

A través de un proyecto presentado en la Legislatura, buscan que el Ejecutivo provincial amplíe las investigaciones sobre el uso de datos per-
sonales adquiridos por la empresa WorldCoin

tarse a este tipo de prácticas, 
sin reparos en lo que respecta 
a la seguridad de sus datos e 

resguardar los datos de las 
personas para “evitar fraudes 
eventuales”.
Fuente: Infobonaerenses
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Argentina tiene plata y conocimientos para enfrentar el brote de 
dengue

El brote de dengue en Argen-
tina ya ha provocado 130 
muertos. Son más de 180 mil 
los afectados, con un 90% de 
casos autóctonos, según el 
Boletín Epidemiológico de la 
Nación.

La grave situación ha creado 
fuertes cruces entre autorida-
des nacionales, provinciales 
y expertos científicos por las 
medidas que deben adoptarse 
para enfrentar el avance de la 
enfermedad.

Luego de varios días de silen-
cio, el ministro de Salud de la 
Nación, Mario Russo, advirtió 
que el gobierno nacional va a 
actuar «con evidencia cientí-
fica y no con el apriete de los 
laboratorios».

Afirmó que «cuanto antes 
entiendan las provincias que 
es su responsabilidad llevar 
adelante la fase operativa de 
estas políticas, vamos a tener 
resultados muchos mejores».

El gobernador bonaerense, 
Axel Kicillof, denunció que “el 
gobierno nacional ha decidido 
borrarse y dejar en el desam-
paro y abandono a millones de 
argentinos”.

El mandatario bonaerense 
sostuvo que “ellos quieren 
que las provincias se hagan 
cargo de enfrentar la epide-
mia”.

En las últimas horas, la ad-
ministración central reabrió 
la importación de repelentes 

en aerosol, crema, spray y gel.

Argentina y el «Mileimerca-
dismo»
Desde que el gobierno de 
Javier Milei llegó al gobierno, 
los precios de la inmensa ma-
yoría de los productos se libe-
raron a la suerte del mercado 
y el Estado dejó de regularlos.

Los alimentos aumentaron 
entre un 60 y un 80% en cues-
tión de días, como también 
sucedió con la nafta y otros 
combustibles, que al mismo 
tiempo terminan impactando 
en el valor de otros productos.

De la misma forma ocurrió con 
las marcas más conocidas 
de repelentes y aerosoles, 
que ahora se vuelven de vital 
importancia para evitar la 
invasión de mosquitos que 
azota en CABA y gran parte 
del Conurbano.

La firma estadounidense SC 
Johnson, que produce el re-
pelente Off y el aerosol Raid, 
aumentó sus precios un 170% 
desde finales de diciembre de 
2023.

En la Argentina se producen 
repelentes en laboratorios de 
San Luis y en el laboratorio 
Tomás Perón de la provincia 
de Buenos Aires. También hay 
emprendimientos de distin-
tas farmacias que elaboran 
preparados para alejar al 
mosquito que transmite la 
enfermedad.

Sin embargo, la presión de 
los grupos y laboratorios 
monopólicos ha elevado el 
precio de los productos y ha 
generado una escasez en el 
mercado que afecta a toda la 
población.

El dengue es endémico en el 
Noroeste y Noreste del país, 
pero el cambio climático y 
la pobreza ha hecho que se 
extienda al sur y cuando llega 
a Buenos Aires, Dios se da 
cuenta de que algo hay y nos 
enteramos todos.

Las campañas indican que hay 
que descacharrar, pero la ma-
yor parte del pueblo argentino 
es pobre y vive en un cacharro 
a causa de la pobreza.

Frente a esta situación se 
impone el accionar de comi-
tés de emergencias en cada 
barrio para entrar a las casas 
y fumigar dentro.

La vacuna es la solución
En Argentina se puede ela-
borar la vacuna, porque los 
grupos científicos que ya tra-
bajaron con el COVID tienen 
proyectos avanzados en la 
materia.

En este marco, no se puede 
sostener que faltan estudios 
porque los hay en nuestro 
país, en Brasil y en Colombia.

La vacuna ya es producida en 
Japón y fabricada en Alemania 
con la aprobación de la Co-
munidad Económica Europea 
y en Argentina está aprobada 
por la ANMAT.

Argentina paga miles de millo-
nes de dólares por una deuda 
externa usuraria y contraída a 
espaldas de su pueblo y acep-
ta planes de ajustes del FMI 
que cada día someten más a 
millones de personas.

En la Argentina hay plata, no 
es cierto que no hay como 
dice el presidente Milei.

Si el esfuerzo de los argenti-
nos es desviado a la codicia 
de los fondos internacionales, 
será difícil enfrentar situa-
ciones graves como la de la 
epidemia de dengue.

El avance de la epidemia ha generado una polémica en torno a las políticas públicas y sus aplicaciones en defensa de la población. El gobierno 
de Milei paga la deuda externa, pero una vez más se olvida de la interna.
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EDICTO

El Juzgado de Paz de Mar del 
Tuyu a cargo del Dr SERGIO 
E. MAGIOLI, SECRETARIA 
UNICA, cita y
emplaza por doce (12) días 
a Angel Luis Bianchi y/o 
quienes se consideren con 
derecho sobre el inmueble
sito en la calle 61 nro 
6366,entre las de 4 y 5 de 
Mar del Tuyu se presente 
a hacer valer sus derechos, 
bajo
apercibimiento de desig-
narse Defensor Oficial en 
los términos del art.91 de la 
ley 5827.- Mar del Tuyu 25 
de Marzo de 2024.-
El presente edicto deberá 
publicarse por el termino de 
por 10 (diez) días en el diario 
Gaceta de Paz y
\Pionero\ de Mar del Tuyu.-
Maria Eugenia Vidal.Secre-
tario.

EDICTO

El Juzgado de Primera Ins-
tancia en lo Civil y Comer-
cial nº 3, Secretaría única 
del Departamento Judicial 
de Dolores, en los autos
\RIVEIRO VAZQUEZ ENRI-
QUE S/ SUCESION AB-IN-
TESTATO\ (Expte. N° 73988) 
cita y emplaza por treinta 
días a herederos y acree-
dores
de RIVEIRO VAZQUEZ EN-
RIQUE.- Dolores, de marzo 
de 2024.-Dr. Santiago Fran-
cisco Cremonte. Juez.-El 
presente deberá publicarse 
por tres días en el \PIONE-
RO\.- Dolores, 5 de abril de 
2024.De Urquiza Damacia. 
Auxiliar Letrado.

El Juzgado de 1° Instancia 
en lo Civil y Comercial N° 2 
de Dolores, cita y emplaza 
por treinta días a herede-
ros y acreedores de MA-
RIO ROBERTO FLOJ, titular 
del DNI Nº 10.835.273, en 
autos
“FLOJ MARIO ROBERTO S/ 
SUCESION AB INTESTATO” 
(Expte. Nº 58597).-URIBA-
RRI Maria Luciana. AUXI-
LIAR LETRAD

EDICTO

El Juzgado de Paz Letrado 
de General Lavalle cita y 
emplaza por el término de 
treinta días a herederos y
acreedores de Carlos Alber-
to WILLIAMS.
General Lavalle, 3 de Abril 
de 2024.-Lopez Juan Ma-
nuel. Auxiliar Letrado.

El viernes 26 de abril de 2024 
comenzará un curso de Pro-
ducciones en Invernadero en 
el CEA N°26 (Centro de Edu-
cación Agraria), ex Esc.Nº2 (al 
lado de la Planta Potabilizado-
ra de agua ABSA). Será a las 
14:00 horas.

El propósito de este curso 
es brindar los conocimientos 
básicos para la identificación, 
producción y comercialización 
de vegetales producidos en 
invernadero, como así tam-
bién desarrollar capacidades 
organizativas y técnicas de los 
procesos productivos.  

Cabe resaltar que la cursada 
será 80% práctica.       

Para anotarse, los interesados 
deberán completar el siguien-
te formulario:   

h t t p s : / / d o c s . g o o -
g l e . c o m / f o r m s / d /
e / 1 FA I p Q L S c 8 E t h M K g _
Vcj6iGzmrvekmj18de5z8xm-
BMRaU5yL2JVXQSgA/viewf
orm                                                                                 

Los contenidos que se abor-
darán durante las 13 clases 
serán los siguientes:

Unidad 1: El suelo. Caracterís-
ticas físicas: Textura. Estructu-
ra. Características químicas: 
PH. Materia orgánica. Nitritos.
Unidad 2: El agua. Análisis 
de contaminantes pesados. 
Perforaciones. Calidad del 
agua de riego.Extracción de 
muestras.
Unidad 3: El clima. Predomi-
nio y permanencia de vientos. 

Estadísticas zonales de la 
primera y la última helada. Gra-
nizadas. Foto y termo período.
Unidad 4: Horticultura bajo 
cubierta. Exigencias de cada 
cultivo. Manejo del clima del 
invernadero. Labores cultu-
rales. Siembra en Speedling. 
Utilización de maquinarias.
Trasplantadoras. Sembradoras 
Speedling.
Unidad 5: Plan fitosanita-
r io .  Uso de vademécum. 
Productos  f i tosani tar ios 
permitidos:Fungicidas. Herbi-

Abrió la inscripción al curso de Producciones en Invernadero
Iniciará el viernes 26 de abril a las 14 horas en el CEA N°26, ex Escuela Nº2.

cidas. Hormonas. Fertilizantes.
Unidad 6: Producción de plan-
tines. Hortícolas. Forestales. 
Florales. Técnicas y siembra.
Unidad 7: Importancia de 
los vegetales en la alimenta-
ción humana. Las solanáceas. 
Composición química, aporte 
vitamínico y proteico. Las 
crucíferas: su importancia 
en la prevención del cáncer. 
Composición química de cada 
subproducto hortícola.
Unidad 8: Comercialización. 
Marketing de venta. Preparado 

y embalaje. Dificultades en el 
proceso de comercialización.
Unidad 9: Visitas guiadas. 
Plantineros comerciales. Pro-
ductores de hortalizas bajo 
cubierta, etc.
Unidad 10: Normativa labo-
ral vigente. Las condiciones 
ambientales y las normas de 
higiene y seguridad en las 
producciones en invernadero. 
Prevención de accidentes. 
Accidentes más comunes: for-
mas de actuar frente a ellos.


